

## Prabowo Ingatkan Persatuan Bangsa di Momen Idul Fitri 1447 H

Updates. - [TELISIKFAKTA.COM](https://www.telisikfakta.com)

Mar 20, 2026 - 23:05



*Presiden Prabowo Subianto*

JAKARTA – Di Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriah, Presiden Prabowo Subianto tak lupa menyampaikan ucapan selamat tulus kepada seluruh masyarakat Indonesia. Ia berharap momen kemenangan umat Muslim ini menjadi landasan kuat untuk mempererat persatuan bangsa, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan yang menghadang.

Melalui pesan yang dibagikan di kanal YouTube Sekretariat Presiden pada Jumat (20/03/2026) Presiden Prabowo mengawali dengan ungkapan syukur mendalam atas kembali dipertemukannya umat Muslim dengan hari penuh kemenangan ini. Ucapan selamat ia sampaikan atas nama pribadi, keluarga, serta seluruh jajaran pemerintah Republik [Indonesia](#).

"Selamat Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriah. Mohon maaf lahir dan batin. Mari kita manfaatkan momen Idul Fitri ini untuk saling memaafkan, mempererat silaturahmi dan memperkuat persatuan sebagai satu bangsa di tengah berbagai tantangan yang kita hadapi," ujar Prabowo.

Presiden menekankan bahwa kebersamaan dan soliditas adalah kunci utama dalam menavigasi perjalanan bangsa ke depan. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk merangkul semangat saling memaafkan dan memperkuat ikatan silaturahmi.

Lebih lanjut, Prabowo menegaskan pentingnya menjaga semangat gotong royong, seolah-olah seluruh masyarakat Indonesia adalah satu keluarga besar. Ia mengajak semua untuk bahu-membahu, bekerja lebih keras demi mewujudkan Indonesia yang lebih adil, sejahtera, dan kokoh.

"Marilah kita terus perkuat kebersamaan kita sebagai satu keluarga besar bangsa Indonesia. Mari kita bekerja lebih keras, saling membantu dan bersama-sama membangun Indonesia yang lebih adil, lebih sejahtera, lebih kuat," tegas Prabowo.

Di penghujung pesannya, Presiden menyampaikan doa agar seluruh amal ibadah yang telah dijalankan masyarakat selama bulan Ramadan diterima oleh Allah SWT. Ia juga berharap bangsa Indonesia senantiasa dilimpahi rahmat dan keberkahan. (PERS)